

Tous les midis, je vais m'acheter de bonnes petites choses dans une fromagerie/épicerie fine, dans le quartier où je travaille. Et j'adore cet endroit, je souris tout le temps ! C'est un endroit particulier, très fréquenté, avec des merveilles pour aiguïser nos sens chaque jour : une petite cave à vin, de bons gâteaux, les parfums des fromages, le fumet de leurs soupes dans des marmites en fonte, l'accueil Et la cerise sur le gâteau : il y a toujours les mêmes deux personnes qui nous servent et le vendeur s'arrange toujours pour me servir. D'ailleurs, ses collègues le taquent à ce sujet ! Le fait qu'il pense que je ne le sais pas, me rend heureuse ! On échange peu de paroles chaque jour, mais c'est vraiment sincère, professionnel, et j'aime. Sourire.

Marion

22 ans

Paris